

Vos questions / nos réponses

les Drogue

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/01/2015 08:40

Pourquoi les drogues ne sont pas illégales??

Mise en ligne le 11/01/2015

Bonjour,

Nous ne sommes pas certains de comprendre votre question, peut être avez vous omis quelques mots. L'autorisation ou l'interdiction d'une drogue n'est pas strictement fondée sur sa dangerosité. De plus, la question se pose chez les spécialistes, que ce soit les sociologues, les professionnels du domaine des addictions, ou encore les politiques, de savoir si l'interdiction est la réponse la plus adaptée aux risques liés aux consommations de drogues. De plus, des facteurs tels que l'histoire, la culture, ou l'intérêt thérapeutique par exemple, entrent en jeu pour expliquer le statut légal d'une drogue.

Il y a donc un débat entre ceux qui souhaiteraient dépénaliser ou légaliser les drogues, et ceux qui sont contre. Nous vous indiquons ci-dessous un lien vous indiquant les références d'un livre à ce sujet concernant le cannabis, où les arguments de chacun sont confrontés.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Livre "Faut il dépénaliser le cannabis?"](#)